



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

## DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman  
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	10 Januari 2025	Media	Haluan
Kategori	PEMERINTAHAN	Jurnalis	khairul

Harian Umum Independen

# HALUAN

Mencerdaskan Kehidupan Bangsa

## KLIPING KORAN

HARI : Jumat  
TANGGAL : 10 Januari 2025

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

### BERDAYAKAN ANAK MUDA DAN PEDAGANG LOKAL

## Mengintip Dapur Makan Bergizi Gratis di Pariaman

**P**rogram Makan Bergizi Gratis (MGB) resmi dimulai pada Senin (6/1) lalu. Ratusan dapur MBG yang tersebar di seluruh penjuru Tanah Air tiap pagi kini mengepul, mempersiapkan berbagai jenis makanan bergizi untuk kemudian disalurkan kepada jutaan anak-anak sekolah di berbagai daerah.

Laporan: Mitha Melanie Putri

Menjelang sore, puluhan pekerja di Dapur Makan Bergizi Gratis (MBG) di Kota Pariaman sudah mulai bergerak. Sehabis istirahat siang, sejumlah pekerja siang langsung menyiapkan bahan memasak seperti sayur-mayur, cabai, bawang, dan bumbu dapur lainnya.

Wortel, buncis, hingga labu siam dicuci, dipotong, kemudian disimpan di lemari pendingin. Begitu juga cabai-cabai dan bumbu masak yang dihaluskan dan disimpan agar bisa dimasak pada dini hari.

Fakhriati, pemilik dapur sekaligus pengurus Yayasan Asmaul Kalidamang yang

menjadi *vendor* Dapur MBG di Kota Pariaman, mengungkapkan bahwa pekerja Dapur MBG dibagi ke dalam tiga sif kerja.

"Sebelum subuh, tepatnya pukul tiga dini hari, *chef* bertugas memasak makanan. Kemudian, pekerjaan dilanjutkan dengan *packing* masakan ke kotak makanan sebanyak kurang lebih 3.500 kotak, untuk kemudian dibagikan ke sekolah penerima. Pada sore harinya, proses penyiapan bahan untuk dimasak esok pagi dimulai," kata dia saat ditemui *Haluan*, baru-baru ini.



**SUASANA** Dapur Makan Bergizi Gratis (MBG) yang dikelola Yayasan Asmaul Kalidamang di Kota Pariaman, beberapa waktu lalu. Di dapur yang berlokasi di Desa Alai Galombang itulah setiap harinya ratusan paket MBG diproduksi. MITHA

Pada Selasa (7/1), *Haluan* berkesempatan menyambangi Dapur MBG Kota Pariaman yang berlokasi di Desa Alai Galom-  
>> MENGINTIP 07

